
第19回「議員と語ろかい」報告書 
 1班東襲山（№１） 

開催日 平成２８年 ５月１１日   １９時００分 ～ ２０時３０分 

開催場所 東襲山地区公民館 

団体名 東襲山地区 参加人員 
      ２０人 

（男１８人：女 ２人） 

出席議員 常盤 信一、岡村 一二三、木野田 誠、池田 綱雄、德田 修和、下深迫 孝二 

役割分担 班 長（ 池田 綱雄 ）副班長（ 德田 修和 ）記録係（ 下深迫 孝二 ） 

◆は参加者の質問・要望  ◇は議員の回答 

 

◆溝口商店前の市道は通学路になっている。大型トラックの通行規制をしてほしい。 

◇早い解決のため、まちづくりにあげてください。 

 

◆二級河川の手篭川の堆積土砂の除去に議会も取り組んでほしい。 

◇県の方では、20％を超えないと除去しないという返事である。 

 緊急性を考慮して計画的に実施していきたいとの返事である。 

 

◆住宅が50世帯、自治会加入率70％ 

 空き家が増えてきていることと、空地が荒れている。草刈の件、議会の方で条例等はできないか。

（流山市では市で行っている。）また、本市では空地所有者への連絡は年2回しかできないと説明を

受けたがどうなのか。 

◇個人の持ち物のため税金は入れられない。 

 場所によっては若い人達のボランティアで行っているところもある。 

 連絡回数については確認をしたい。 

 

◆火災の残存物処理で個人のものも受け入れてくれない。 

◇行政と打ち合わせて返事する。 

 

◆高額所得の人は団地を出てくださいと市の方から言われる。 

◇市の担当者に聞いてみる。 

 

◆道馬場の側溝に蓋をしてほしい。（おあしす重久の所） 

◇まちづくり計画にあげてください。 

 



1班東襲山（№2） 

◆は参加者の質問・要望  ◇は議員の回答 

 

◆山水の排水及び側溝の改善工事 

 障がい者の子ども達が通るが用水路にガードレールがない。 

◇まちづくり計画に出ている。（Ａランク） 

 

◆止上のごみステーションの県道法面 

◇県に道路整備促進の要望を提出している。 

 まちづくり計画に出ている。 

 

◆発電所の建設で地元への還元はできないのか。 

◇事業者からは霧島市で活用してほしいとのことだった。 

 


